

La comtesse, après une hésitation, avait fait asseoir son gendre en face d'elle.

C'était le premier repas offert aux voyageurs, arrivés depuis une heure à peine.

Devant l'épanouissement de Marcelle, la méfiance de Mme de Givore s'apaisait un peu. La jeune Mme Nessyer avait embrassé sa mère avec le même élan qu'autrefois, quand personne n'était entre elles. Georges avait su trouver dès l'abord les mots heureux, les mots qui désarment, et Mme de Givore commençait à accepter l'idée d'avoir non à défendre sa fille contre son gendre, mais simplement à assister à un bonheur qu'elle n'aurait pas choisi.

Tout se réunit aujourd'hui pour colorer de rose les pensées de la comtesse. Elle surveille l'attitude de Camille et de Georges—attitude simple, amicale, sans l'ombre d'une gêne ni d'un côté, ni de l'autre.

—Allons, songe la tante satisfaite, cette petite n'a, du moins, jamais laissé deviner à Georges qu'elle eût un penchant pour lui. Ce n'est pas maintenant qu'elle trahira ses regrets : je suis tranquille. Comme on a tort de s'épouvanter à l'avance, de se faire des monstres de tout ! Cependant nous la marierons, et le plus vite possible.

Les voix joyeuses se croisent. Georges de Marcelle racontent en se coupant, des incidents de leur voyage ; ils se querellent, de petites querelles gentilles et voulues qui les font rire. Puis Georges, soudain, prend un air grave et annonce qu'il lui tarde de se remettre au travail. Il a reçu une lettre de son éditeur qui le relance et il se tourmente que son installation rue Saint-Guillaume n'est pas commencée. Après le retour à Paris, il y aura encore pour lui du temps perdu en arrangements.

—Allez mettre en train les ouvriers, offre Mme de Givore, le concierge suffira bien à surveiller les premiers travaux et nous sommes assez près pour que vous-même puissiez de temps à autre y aller donner un coup d'œil.

—Oui... peut-être... c'est une idée. Je vous remercie.

Il accepte mollement. La pensée ne vient pas à sa belle-mère qu'il attendait cette offre, décidé à la provoquer.

A l'ombre d'un tilleul, tout près d'un rocher d'où jaillit une source artificielle, le café est servi. Le vent passe avec un bruit de houle sur la forêt voisine, apportant jusqu'au jardinet la saveur vivifiante des sèves, la fraîcheur des feuilles remuées.

—Quel petit coin charmant ! s'écrie Georges en s'allongeant dans un fauteuil d'osier, on se croirait à cent lieues du monde.

Cependant, rien ne lui est indifférent de ce monde dont l'apparent éloignement semble le ravir et, tandis que Camille verse le café dans les tasses, il attire à lui un journal.

—Voyons ce qu'on devient... Politique : m'est égal — ça ira toujours mal pour les uns, bien pour les autres... L'article de tête est de cet animal de Cherfieux... Comment trouve-t-il des journaux pour lui prendre sa copie ? Des gouttes de plomb fondu dans de la melasse...

—C'est affreux ! protesta Marcelle en riant. Figurez-vous, maman, qu'il parle ainsi de tous ses confrères !

—Du tout ! ne me faites point passer, aux yeux de votre mère, pour un jaloux bilieux. Je n'éreinte pas les gens par méchanceté, par principes, par goût, mais seulement lorsqu'ils le méritent. Et, tenez, voici l'annonce d'un livre que j'approuve absolument. Je l'ai lu, ce livre, et je connais l'auteur... Il est très bien — je parle du livre, car, pour l'auteur... c'est à se demander si c'est vraiment lui qui a écrit ça. Mais on en fait un éloge qui est mérité... Oh ! payé aussi, je sais bien ; je connais les tarifs de ce journal, c'est un des moins chers : vingt-cinq francs la ligne ; minimum de l'annonce, dix lignes ; autant vaut les remplir, c'est ce qu'on appelle éclairer le jugement du lecteur... éclairer est bien le mot.

—Voilà comment vous jugez quand vous êtes indulgent ? fit Camille.

Georges ne parut point l'entendre. Les sourcils relevés, il semblait dé-

couvrir une chose stupéfiante.

—Qu'est-ce donc que vous lisez, Georges ?

—Je lis que d'Altone, ce pauvre Jacques d'Altone...

—Eh bien ? fit Marcelle, que lui arrive-t-il ?

Du moment qu'on ne l'avait pas forcée de l'épouser, elle gardait à Jacques une certaine reconnaissance de l'avoir demandée.

Mme de Givore toussota. Elle trouvait de mauvais goût que le mari dise du prétendant évincé : "ce pauvre Jacques" avec un tel air de superbe pitié. Sa fille aurait pu ne pas apprendre à Georges qui elle lui avait sacrifié.

(A suivre)

Bébé, qui récite sa prière, s'arrête à ce passage : "Donnez-nous aujourd'hui notre pain de chaque jour..."

—Maman, dit-il faut-il demander au bon Dieu qu'il le vende moins cher ?

### A propos d'assurance

Je ne veux pas que vous croyez, mes dames et chères lectrices, que je me contente de prêcher des théories que je ne sais pas. Non, s'il y a longtemps que je parle assurances, il y a plus longtemps encore que je suis assurée.

Et c'est même cette sensation de sécurité et le paix que me donne mon assurance à la Sauvegarde que je prise par dessus tout qui me fait faire de la propagande en faveur d'une compagnie d'assurances aussi libérale et aussi sûre.

Depuis que j'ai pris ce contrat avec La Sauvegarde, je me sens légère comme l'air ; plus rien ne m'effraie de l'avenir, et quand je compare ma quiétude présente à mes anxiétés passées, je me félicite d'avoir suivi ma bonne inspiration.

Combien je voudrais voir mon exemple suivi par toutes les femmes ! et comme elles s'empresseraient aussi de le suivre si elles réfléchissaient aux avantages que les assurances donnent.

Les assurances ! le mot déjà est synonyme de garantie, de sécurité. Vous en éprouverez les merveilleux effets quand une fois vous les aurez essayées.

J'aimerais tant à faire partager aux femmes la garantie et la sécurité que je n'ai cessé d'éprouver, depuis le moment où je me suis adressée à La Sauvegarde, 7 Place d'Armes.

Lady Business